

2020.3.1 発行 第 9 号 THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

JAPAN EAST REGION 東日本区理事通信

勇気ある変革、 愛ある行動!

Innovation with courage, action with heart!

みんなで力を合わせて、1・2・3

Hop, Step and Jump with all Y'smen



強調月間

BF

■メネット

理事 メッセージ

東日本区理事 山田 敏明 (十勝)



東日本区の皆様、こんにちは。新型コロナウイルスの関係で感染が拡がる中、時々刻々と状況も変わり、例会や役員会等の開催については判断も難しい事とは思います。北海道は、「緊急事態宣言」を発表しました。一刻も早く事態が収

拾されるためにも、国民として不要不急の外出を控え、規則正しい生活するなどし、免疫力を高める自助努力が必要になっています。正しい情報を入手して、医療・行政機関が十分に機能できるように協力しながら、体調を崩して苦しむ人々が回復することを心から祈りたいと思います。

私たちワイズメンは、常に高い志を持つ者の集まりです。私たちのモットーである「強い義務感を持とう。 義務はすべての権利に伴う」を再認識して、この難局を皆さんで乗り切りましょう。

残念ながら、3月の次期会長・部役員研修会は、 中止とさせていただきましたが、この機会に、「ワイズ 必携」や、「ワイズ読本」などを熟読して、来年度に 備えていただきたいと思います。

今月の強調月間は、BFとメネットです。

BFは、BF代表や国際役員の公式旅行の費用を 賄うための国際協会の基金です。戦後、たくさんの 日本のワイズメンが、この基金で海外に赴き、貴重 な体験をし、日本のワイズメン活動の発展に寄与し たとお聞きしています。是非、今後ともこの基金に賛 同し、ワイズダムの将来の為にも、積極的に関わっ ていきたいと思います。

メネット活動は、ワイズとの両輪です。時代も変わり、 ワイズウィメンも増え、活動内容も変わってきました が、メンでできない心温まる活動をこれからもお願い したいと思います。

この度の国際投票で、西日本区の大野勉ワイズ (神戸ポートクラブ)が、国際議員に当選されました。 任期は2020.7からの2年間で、第29回アジア太平 洋地域大会時の会長でもあります。大野ワイズのバ イタリティー溢れる行動力に期待します。

新型コロナウイルスの関係は、不安な事が多いですが、色々な想像力も働かせて、なすべきことを考えていきたいと思います。

強調月間

BFに寄せて

国際•交流事業主任 板村 哲也 (東京武蔵野多摩)

BFはBrotherhood Fund(「ブラザーフッド基金」)の略称で、「基金」と「事業」の両方の意味で使用されます。ワイズのリーダーとして活躍が期待されるメンバーをBF代表として、国際交流の場(文化交流、国際大会、地域大会)に派遣する費用や国際役員の公式旅費を賄うための国際協会の基金です。また今年度から、ワイズのない国や地域での新クラブの設立を支援する人材の派遣の補助にも使用できることになりました。

基金の財源は、各クラブが行う使用済み切手の売却と献金ですが、後者が増えてきています。昨年度の国際協会のBF収入は81,565スイスフラン(約922

万円)で、その内訳は現金約918万円、切手約4万円で、一方最大の支出は、ユースコンボケーション (約593万円)でした。東日本区からは合計118万円を送金しました。

今年度日本では西日本区からラテンアメリカに文化代表を派遣し、ペルーの文化代表を東・西日本区で受け入れます。

▼年次代議員会告示▼

今年度の年次代議員会を東日本区定款第6条第 7項に基づき公告いたします。

- ▼期日 6月6日(土) 9:30から
- ▼会場 帯広市 ホテル日航ノースランド帯広

クラブまたは部が議案を提出する場合は、東日本 区定款第6条第8項の定めにより4月10日(金)までに 東日本区理事(東日本区事務所)にご送付ください。

強調 月間

■ ワイズメネットによせて ワイズメネット委員長

澁谷実季 (所 沢)

ワイズメネット委員会では、YMCA施設への絵本贈呈事業、東日本大震災復興支援及び、国際プロジェクトへの献金を行います。特に、絵本事業では各施設から大変ご好評をいただいています。また6月の東日本区大会でワイズメネットアワーを開催致し

ます。皆さまのご参加をお待ちしております。

ワイズメネット委員長は、歴代委員長から聖書が引き継がれます。「父よ、あなたがわたしの内におられ、わたしがあなたの内にいるように、すべての人を一つにしてください。」ヨハネによる福音書17章21節の聖句は、ワイズメンもワイズメネットも共に集い、共に担い手として神から力を得ていることを確信させます。この月、ぜひワイズメネットの働きに関心をお寄せいただけると嬉しいです。



東新部フレッシュワイズセミナー の報告

東新部 LT 委員長 長澤弘(東京)

東新部では2月15日、東京YMCA山手センターでフレッシュワイズセミナーを開催しました。参加者は東京、むかで、世田谷、多摩みなみ、町田スマイリングクラブの新旧会員あわせて計15名です。東新部ではこれまで3年間にわたって実施してきたEMCシンポジウムに換えての開催ですが、今回は東京多摩みなみ、東京町田スマイリングが新たな構想のもとに発足し活発に活動している状況をふまえた上で、「新しいワイズの動き」を発議してもらい、Change! 2022の趣旨であるワイズ改革について全員参加で計議しようとするものです。

始めに星野太郎東京YMCA副総主事から「新しいYMCA」について報告してもらいましたがYMCAの「人の一生への伴走サポート」という新しいコンセプトは新鮮な感覚で受け止めました。

続いて、多摩みなみ・町田スマイリング両クラブのフレッシュな会員にその活動の努力、またワイズの改革案など新しい発想で話してもらいました。多摩みなみの"ぽんぽこ農園"、チャリティーバザーなどの多様かつ積極的な地域奉仕事業への取り組みに感銘を

受け、また町田スマイリングの学生会員の会費を月 1,000円としてボランティアの意志を持つ若者を会員 に取り込もうという姿勢等、若い人たちへの働きかけ の活発さに感嘆し、希望を感じるものがありました。

そのあと、全員で率直な討議を行いました。クリスチャニズムの扱いの問題などかなり際どい意見対立もありましたが、率直な意見交換はお互いの異なった意見を知るということで、結果として良かったものと考えます。

終りに伊藤幾夫LT委員からまとめ報告がありました。Change!2022に向けてはまず動く、出来ることを 実行することが必要と改めて実感しました。参加した 新会員の何人もがこの様子をフェイスブックで投稿し 広くアピールしていることも強調したいと思います。





YMCA たより

日本YMCA同盟東日本区担当主事 **光永 尚生** (三 島)

3月弥生の季節ですが、いつもの春よりもずっと早く春が来ている感覚があります。御殿場では毎日富士山が見える季節でしたが、すそ野の雪もあっという間に増えたり減ったりを繰り返し、季節の変化を感じております。

2020年は、日本のYMCAが進めている中期計画最終の1年となります。日本YMCA同盟の神﨑清一総主事が退任され、後任として、現横浜YMCA総主事の田口努さんが就任の予定です。新しい中期的な視野を持ち、日本のYMCAが進むべき方向性を改めて皆さんと共に考え、実行していく1年となる予定で

す、引き続き、YMCAとワイズメンズクラブのパートナーシップの原則を鑑み、社会に貢献できる働きを共に歩めれば幸いです。

今年も、「入りたくなるワイズ、支えたくなるYMCA」 を標榜してまいります。いつもありがとうございます。

歓迎!-2月の入会者 (敬称略)

- ★高橋由紀江(東京江東)
- ★宮川真有(甲府)

感謝!-2月の献金者 (敬称略)

- ◆台風19号災害支援募金
- 東京たんぽぽクラブ
- **♦**JEF
- ・東京クラブ ・東京北クラブ

十勝だより一区大会実行委員会情報



十勝での東日本区大会の準備状況をお知らせをする このコラムですが、今はこの話題を避けて通るわけには いきません。

北海道だけでなく日本全国に不安を与えている新型 コロナウイルスですが、北海道は若いリーダー、鈴木知 事の下、全国に先駆けての学校休業や緊急事態宣言 に基づく外出自粛の中、静まりかえった街で見えない 敵との闘いを道民一丸となって進めているところです。

「一日も早く安全、安心の環境を整え、豊かな自然と食 の大地に世界中の皆さまをお迎えしたい」という道民の 願い、取り組みの輪の中で、しっかりと十勝大会の準備 を進めています。

大会登録は2月17日から始まりました。このような先行 き不透明な中で我々の予想を上回る登録を頂き、順調 なスタートを切ることができました。そのことが私たちの 大きな励みです。

ホストクラブでは現地から最新の状況を注視しつつ、 皆さまに必要な連絡や情報を今後、ワイズドットコムや 会長の皆さんに提供していきます。

皆さまの励ましに感謝しつつがんばってまいります。

✓ 国際役員選挙の結果

1月末に投票が締め切られました、国際役員の選 挙結果が発表されました。

- ▼2021-2022年度国際会長
- キム・サン・チェ(Kim Sang-chae、韓国)
- ▼2021-2024年度国際会計
- T M ジョース(T M Jose、インド)
- ▼2020-2022年度アジア太平洋地域選出国際議員/ 2021-2022年度アジア太平洋地域会長 大野 勉さん(西日本区・神戸ポート)

ワイズカレンダー

東日本区の 行事を中心に

- ・4月10日(金) 代議員会議案締め切り
- •4月10日(金) 会計監査(2019/7~2020/3月分)
- ·4月11日(土)-12日(日)第3回役員会(現·次期合同) (東山荘)
- ・4月17日(金)ワイズ・YMCAパートナーシップ委員会 (静岡県熱海市)
- ·4月18日(土) 東西理事連絡会議
- •4月25日(十)北海道部次期役員研修会

新型コロナウイルス感染の影響 で、次期会長・部役員研修会や湘 南・沖縄部部大会が中止となり、ま たクラブのCS活動や例会にも影響

が出ています。上覧のワイズカレンダーもその通り に実行されるのか、今後の見通しも不透明な状況 です。

今私たちに求められているのは、誤った情報や デマに惑わされることなく、冷静に判断し行動する こと、周辺で困っている人がいれば、手 を差し伸べることだと思います。